

  <p>C.P.E.I.P. Sagrado Corazón de Jesús @ sacorje@cevsagradocorazonarucasesur.es Web: sagradocorazonarucas.es</p>	<p>PC. 06 RELACIONES CON LAS FAMILIAS</p>	 <p>CIRCUAR 11</p>
<p>C/ El Pino 3, CP 35400 (ARUCAS)</p>		<p>Tfno. 928 60 10 36</p>
<p>PC 06.4 COMUNICACIÓN</p>		

Arucas, 16 de abril de 2020

CARTA A LAS FAMILIAS Y ALUMNOS/AS DEL COLEGIO

Queridas familias:



Antes de nada, deseo que tod@s se encuentren bien y que en medio de esta situación que parece que se va prolongando mantengamos la serenidad y la esperanza que este tiempo nos pide.

Quiero comunicarles que, mañana (D.m.), a través de los correos electrónicos que nos han facilitado recibirán las notas de la 2ª Evaluación de sus hij@s. Es importante que, una vez que las reciban, devuelvan por correo a cada tutor/a confirmándoles la recepción de las mismas. Aprovecho para decirles, como hará también cada tutor/a en el mensaje que les transmitirán, que, ahora mismo, lo más importante no son las notas. Creo que el tiempo que estamos viviendo nos lo confirma constantemente. Con respecto a la 3ª Evaluación, indudablemente, comenzamos un trimestre atípico, me imagino que todos vamos siguiendo las instrucciones de la Ministra de Educación por los medios de comunicación. Aunque, hasta el momento, no tenemos nada por escrito, todo apunta a que el curso continúa de manera no presencial, proporcionando a los alumnos/as tareas de refuerzo y profundización. Y que, en este tercer trimestre se afiancen los criterios de evaluación flexibilizados y las competencias propias de cada etapa. Una vez que nos lleguen las instrucciones por escrito se les comunicará.

Quiero compartir con ustedes algunos pensamientos que me han venido estos días a la cabeza y al corazón. Al comienzo de curso hacíamos toda nuestra programación anual: criterios de evaluación, objetivos, contenidos, competencias... y todo ello concretado en las situaciones de aprendizaje o unidades didácticas. En ningún momento nos planteamos dentro de “nuestra programación” para el curso 2019-2020, esta **situación de aprendizaje** que, hoy, **sin programar**, nos toca vivir a todos (niños, jóvenes, adultos, personas mayores). Sin embargo, aquí estamos, viviéndola, aprendiendo a gestionarla en el día a día, tratando de sacar lo mejor de todo esto... ¿quién nos lo iba a decir? Comprobamos que no podemos dar nada por hecho, pues todo cambia de manera inesperada. Y, un simple virus ha venido a enseñárnoslo. Es tiempo de poner en práctica todos los valores aprendidos que se resumen en una sola frase: **#QuédateEnCasa**. Lo cual contribuye a desplegar la generosidad, la justicia, la solidaridad... en definitiva la LIBERTAD, valor de este curso, **libertad** de elegir lo mejor para contribuir a salvar vidas. ¡Qué gran situación de aprendizaje! que, sin programar, nos lleva a aprender a vivir más unidos, a conocernos mejor, a compartir tiempo y espacio con los de cerca, en casa, y con los de lejos a través de las redes sociales... Una situación de aprendizaje que nos hace experimentar la importancia de las relaciones, el valor de las cosas pequeñas, la necesidad de un abrazo, el echarnos de menos... Sí, este es el contenido de aprendizaje que tenemos, que sin obviar lo propio académico, nos irá acompañando, pues se complementa con todo esto que forma parte de lo que conocemos como “currículum oculto” que se hace visible a través de esta pandemia.

Queridas familias, gracias por todo lo que están haciendo, gracias por su esfuerzo, por su entrega generosa en el día a día, gracias porque en medio de esta situación, ahí siguen, ahí están dándolo todo cada uno y cada una desde su realidad personal... **GRACIAS**.

Y, queridos alumnos/as sigan así, **FELICIDADES**, lo están haciendo genial, no se imaginan icuántas vidas están salvando! Esto ya, forma parte de la historia de cada un@. Es tiempo de completar lo incompleto. El presente es valioso porque tenemos la esperanza de que tendrá un final. La vida nos está esperando y quiere que la vivamos al máximo, que conectemos con nosotros mismos y con los demás, que persigamos aquello con lo que soñamos, que demos un paso al frente y... nos ofrece este tiempo para que nos atrevamos a sacar lo mejor que llevamos dentro. ¡ADELANTE! Los animo a comenzar este tercer trimestre con la fuerza y la valentía que los caracteriza, siempre “mirando hacia delante”. No están solos. Continúen con su rutina, cada día, organizando su tiempo. Desplieguen la creatividad y la imaginación tan grande que tienen. Aprovechen para leer esos libros que les atraen, jueguen, investiguen, realicen cada día algunas tareas... colaboren con sus familias en casa. Nosotros “desde la distancia” pero sintiéndonos muy cerca, los acompañamos, **¡estamos con ustedes! ¡Cuenten con nosotros!**



Finalmente me hago eco de las palabras del Papa Francisco en la homilía de la Vigilia Pascual les invito a tener esperanza, como él dijo: *“conquistamos un derecho fundamental, que no nos será arrebatado: el derecho a la esperanza; es una esperanza nueva, viva, que viene de Dios. No es un mero optimismo, no es una palmadita en la espalda o unas palabras de ánimo de circunstancia. Es un don del Cielo, que no podíamos alcanzar por nosotros mismos: Todo irá bien, decimos constantemente estas semanas, aferrándonos a la belleza de nuestra humanidad y haciendo salir del corazón palabras de ánimo. Pero, con el pasar de los días y el crecer de los temores, hasta la esperanza más intrépida puede evaporarse. La esperanza de Jesús es distinta, infunde en el corazón la certeza de que Dios conduce todo hacia el bien...”*

Sigamos unidos, presentando a Dios y a nuestra Madre, la Virgen Milagrosa, esta situación por la que el mundo “casi entero” está pasando.

Reciban todo nuestro cariño y apoyo en estos momentos tan difíciles para todos pero que seguro que de ellos saldremos más fortalecidos. Un súper abrazo para cada familia y para cada niño y niña que formamos parte de esta Comunidad Educativa Vicenciana. **LES QUEREMOS Y LES ECHAMOS MUCHO DE MENOS. ¡CUÍDENSE!**

Fdo.: Sor M^a Dolores Guerra Ferrera.
Directora Pedagógica.

Aquí les dejo este enlace con una canción que me recuerda la entrada diaria al cole:
<https://www.youtube.com/watch?v=n9ppwF6h1sc>

VIVAN LAS MANOS DE COLORES, VIVAN LOS GESTOS CON VALORES

APLAUSOS PARA LOS VALIENTES

#QUÉDATEENCASA